



Space

French Sentence List

**Master a language
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



☒ English	French
☐ They could be used to deflect an asteroid on a collision course with Earth.	Ils pourraient être utilisés pour dévier un astéroïde sur une trajectoire de collision avec la Terre.
☐ Ever since he was a young child, the astronaut was interested in outer space and celestial objects.	Depuis son plus jeune âge, l'astronaute s'intéresse à l'espace et aux objets célestes.
☐ The galaxy lies roughly 69 million light-years away in the direction of the constellation Eridanus.	La galaxie se trouve à environ 69 millions d'années-lumière en direction de la constellation de l'Éridan.
☐ Tina's youngest son tried his hardest to fly like a superhero, but gravity would not permit it.	Le plus jeune fils de Tina a fait de son mieux pour voler comme un super-héros, mais la gravité ne le permettait pas.
☐ Various activities during the two weeks, including the launch of the rocket, will be broadcast.	Diverses activités au cours des deux semaines, y compris le lancement de la fusée, seront diffusées.
☐ The room was dark aside from curtains opened to allow the moon to shine through.	La pièce était sombre à part les rideaux ouverts pour permettre à la lune de briller à travers.
☐ She'd never thought he meant she'd literally help revive the planet.	Elle n'avait jamais pensé qu'il voulait dire qu'elle aiderait littéralement à faire revivre la planète.
☐ After all, we live in a universe that looks like it has plenty of room for us to expand into.	Après tout, nous vivons dans un univers qui semble avoir beaucoup de place pour nous étendre.